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Abstract (en)
The switch has a control unit accomplishing a rotary motion around a limited angle and directly actuated by a solid body outside the switch. The
control unit is illuminated in different colors based on positions using a LED (8). A light guide (6) is formed by a carrier housing (4), where the carrier
housing is made of transparent thermoplastic material. A hand wheel (5) is arranged on a supporting axle (15) of the carrier housing. A return spring
(10) is provided for resetting the hand wheel in a rest position between the carrier housing and the hand wheel.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen elektrischen Schalter (1) zur Verwendung an Mehrfachbedienelementen (2) im Bereich der Nutzfahrzeuge,
dessen Bedienteil eine Drehbewegung um einen begrenzten Winkel ausführt und durch einen festen Körper außerhalb des Schalters (1) unmittelbar
betätigbar ist, aufweisend ein Trägergehäuse (4) und ein Stellrad (5) aufweisend ein Bedienteil, wenigstens ein Leuchtmittel (8) und einen
Lichtleiter (6), wobei das Bedienteil arbeitspositionsabhängig in unterschiedlicher Farbe beleuchtet ausgebildet ist. Die Erfindung schlägt vor,
dass der Lichtleiter (6) eine räumlich große Lichtsammelseite (22) und ein einziges, im Vergleich zur Lichtsammelseite (22) räumlich kleines,
Lichtaustrittsende (21) aufweist, so daß er das Bedienteil in jedem seiner Auslenkungszustände mit Licht räumlich voneinander getrennter
Leuchtmittel (8) oder eines einzigen Leuchtmittels (8) beleuchtend ausgebildet ist.
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